

Declaro todo verosímil respecto todo interveniente por el número plazo legal. FISCALIA RANCAGUA

20/02/2006
DECLARACIÓN

R.U.C. N°: 0600117644-5/

En RANCAGUA, a 18 de FEBRERO de 2006, a las , aproximadamente, en investigación Rol Único de Causa. N° 0600117644-5, comparece MIGUEL ANGEL GONZALEZ IBARRA, cédula 13.558.577-7 quien , declara voluntariamente lo siguiente:

Conocí a este grupo por un accidente de tránsito. Me refiero a Juan Francisco Albornoz. Esto fue en noviembre a diciembre del año pasado. Fue una colisión con daños. Al darle la opción de sólo constancia, los afectados llegaron a un acuerdo. El iba solo. Quedó agradecido y cada vez que me veía me saludaba. Lo veía seguido. El conducía una Hyundai Tucson. La fecha exacta debe estar en el libro de constancias.

En enero me llamaron a la Tenencia, diciendo ser familiares míos -primos. Era un tercero y me pasó a **JUAN FRANCISCO**. Me dijo que quería hablar conmigo, que quería hacerme una oferta para un negocio. Les dije que tenía problemas. Un hermano enfermo; fui sancionado y pasaba con problemas. Me sinceré con ellos. Que yo no estaba ni ahí con el trabajo. A veces me juntaba con él en los estacionamientos de la playa.

Al tiempo después me dijo que querían sus hermanos conversar conmigo. Les di mi número 83407864 de MOVISTAR.

Me llamaban y me preguntaban cómo estaba. Me hablaban de un trabajo; que me tenían una oferta, pero sin detalles.

Me propuso un día juntarnos con su hermano. Me dijeron que su trabajo era apretar camiones. Estaban los tres hermanos. Llegaron en un 307 gris. Me dijeron que lo que yo tenía que hacer igual lo podían hacer ellos pero era más creíble por lo gestos que lo hiciera un carabinero. Tenía que ir con uniforme y hacerle señales de detención a un camión; luego tenía que pararme frente al camionero y luego caminar hacia la parte de atrás. Pararme en el lado contrario y caminar hacia atrás. Eso me lo dijo **JUAN PABLO**. A mi me iban a dejar al tiro, a dónde yo quisiera.

Yo me mostré dudoso. Dije que tenía problemas y que tendría más. Ellos dijeron que era seguro y que se ganaba plata. Que podían ser millones.

Su aspecto no era de delincuentes. Andaba con camisas Polo por ejemplo. Nunca les vi armas.

Lo que sí sé es que los de la camioneta blanca apretaban al chofer.

Me pasaron un teléfono. Uno de ENTEL, un nokia. No recuerdo el número pero llamé a mi polola como dos veces.

Exhibida foto del teléfono incautado, era así.

Me lo pasaron después del pago de enero. Como el 20 o 21.

Antes de eso me llamaron para ir a otro trabajo. Yo me negué dos veces. Del 20 al

Miguel A. Gonzalez

[Handwritten signature]

30 me llamaron dos veces y me negué. Fueron **Francisco y Juan Pablo**.

Me contaron que de cabros chicos estaban en lo mismo. Primero con camiones chicos y ahí fueron subiendo de rango. No supe en detalle.

Una vez me contaron de un camión con ropa Nike. Pero que otra banda se les adelantó, porque uno cabro que trabaja con ellos les dio el dato al otro grupo.

La verdad es que me mantenían al margen de las conversaciones. De repente escuché que tenían contacto con la gente de las bodegas y con un tipo que trabajaba en los quesos, en el sur. Los llamaban y él les daba el dato del color del camión y la patente,. Además de la hora de salida. Siempre el dato era de adentro de las empresas. Sabían qué venía.

Las llamadas con los datos siempre las recibía Juan Pablo.

Un vehículo los seguía de mucho antes.

No había un lugar específico para pararlos. De repente decían aquí y paraban y sacaban los conos.

La otra banda es la de uno que trabajaba con ellos. Un tal **Otu Iti**. Parece que le pegaron incluso, ahora en febrero. Parece que era de Maipú. Parece que había otra banda, pero no sé datos.

Ellos a mi me decían Miguel.

De otro carabinero, hablaban que no tenían que ser igual que el paco hueco. Que no tenía que andarme mostrando.

De uniformes de carabineros me dijeron que tuvieron y que se los quitaron y que estuvo preso. Siempre **Juan Pablo**.

Decían tener contactos y que no era difícil conseguir uniformes.

Sobre qué hacían no me dieron detalles. Que arrendaban un galpón o parcela y que contrataban gente. En todo caso que no se demoraban más de un día en vender. Trataban de que fuera uno solo el comprador.

Marcelo, el del auto blanco, era el que supervisaba que todo anduviera bien. Me refiero al que tiene un tatuaje.

No supe a quién le vendían o a dónde llevaban el camión.

El de los quesos no pudieron desactivar el gps. Igual se quedaron viendo de lejos, a ver si llegaba la policía. Si no venían lo descargarían. Vieron llegar a los carabineros.

A mi el 09 de febrero, después del queso, me pasaron un auto. Un Polo. Me lo pasaron por una semana. En la tenencia dije que era de un primo.

Mi hermano falleció el 06 al mediodía y para eso me prestaron el auto.

La primera vez participé en un camión OMO. Luego en lo de los quesos. Esos fueron los dos.

El del OMO yo estaba en mi casa. Estaba de franco, en Isla de Maipo. El 30 de enero trabajé. El 31 estuve en mi casa. Anduve en Santiago. En la noche me fui al Quisco y me fueron a buscar a la comisaría, como a las 23 hrs.

Antes me habían dicho que había algo. Como estaba necesitado les dije que sí. Como el 30 o 31 se lo dije a **Juan Pablo**.

El 31 fue **Juan Pablo** a buscarme en el 307 a la Comisaría. Ahí saqué el uniforme, un pantalón, una camisa y una gorra vieja. Lo saqué en una bolsa de nylon. No llevé armamento.

Nos fuimos por Casablanca por la 68. Sólo iba **Juan Pablo**. Me decía que no mostrara la cara; que caminara por el lado contrario del conductor.

Se juntó con un hermano. No estaba **Francisco**. Eso dijeron ellos. Nos juntamos en una Shell del Mc Donald. Ahí estaba la Combo. La manejaba un tipo con pinta de pato malo.

Al exhibirle el set fotográfico identifica **JUAN PARRA PARRA** y a **MAXIMILIANO CONCHA SILVA**. No tuve contacto con ellos. Yo me quedé con **Alejandro**. En un Mitsubichi estaba **Marcelo Larenas Guzmán**. A quien también reconozco al ver su foto.

Dimos vueltas varias veces y hablaban por teléfono.

Pararon y dijeron aquí aquí. Era la 5 sur al parecer en dirección al norte. Me puse mi uniforme y un chaleco que ellos traían. **Juan Pablo** me dice ese es el camión. Nos bajamos. Lo paro y me voy para atrás. Cuando caminaba venía el **Maximiliano** y portaba un arma de fuego.

Yo andaba con una linterna negra, que ellos me pasaron.

Los vehículos no iban juntos, cuando salimos de la Shell.

De la camioneta blanca bajaron tres, entre ellos Maximiliano.

No vi que pasó con el camionero. No veía cuando lo agarraban.

Alejandro me sube al 307 y me sacó de ahí.

Yo igual tenía miedo y me fijaba si llevaban armas. Nunca les vi nada.

En la Combo iban **Juan Parra** y el **Maximiliano**.

Juan Pablo quedaba ahí, frente al camión. El se colocaba un reflectante.

El camión lo manejó **Alexis**. Al ver su fotografía es **Iván Alex Quilodrán Peña**. Le decían el Ale Camión.

Alejandro me llevó al Quisco.

En el camino a él lo llamaron. Escuché oye cómo están. Que pasaron por el SII y que le timbraron la guía. Me comentó que estos huevones de impuestos internos ni siquiera revisaban.

Mis llamados eran a una mina.

También llamé a mi polola.

Me decía que al otro día me hablarían de plata.

Llegamos a la Comisaría y en la guardia me colocaron sin novedad.

Al otro día llamé a **Juan Pablo** o a **Alejandro**.

Al tercer día me llamó **Alejandro**. Me dijo que su hermano tenía todo listo y que habría novedades.

Luego me avisaron que fuera a Santiago, a buscar plata. No me acuerdo cuál me llamó.

En Santiago, el 03 o 04 de febrero, me pasan un millón. Nos juntamos en Santiago antes del medio día. Me pasó a buscar **Alejandro** en la Nissan Pathfinder y vamos a la Shell. Ahí estaba **Juan Pablo** en el 307. Me pasa la plata y me fue a dejar.

Con la plata pagué calillas en negocios. Me puse al día en La Polar

Empecé a ir a mi casa en auto.

Se me fue la plata en puras tonteras.

Las llamadas al 133 eran a la unidad.

No los vi más hasta el día 07, el día antes del robo. Creo que hablamos antes y

les conté lo de mi hermano.

Estuve con permiso por lo de mi hermano.

El 07 fueron a mi casa **Alejandro** y **Francisco**., a darme el pésame. No hablamos nada.

El 08 en la madrugada andaba con **Alejandro** y **Francisco**, en la Pathfinder. Usé el mismo uniforme que la vez anterior. La había dejado escondida en la casa. La gorra se me había quedado en el 307.

Nos fuimos a la Shell e hicimos hora. Luego llegó la Combo. Distinguí al chofer, **Parra Parra**. También llegó **Juan Pablo** en el 307. Entré a comer algo con los hermanos.

Hablaban de un dato de un camión con queso, que venía del sur.

El camión pasaría como a las 8:30 donde había que pararlo. Desperté frente a un letrero que decía Rancagua. Luego nos dimos la vuelta, hacia Santiago. Nos estacionamos.

Estaban los tres autos, el 307, la Pathfinder y la combo, mucho más atrás de nosotros. **Juan Pablo** recibe un llamado, que viene el camión. La Pathfinder y el 307. En la primera **Alejandro** y **Francisco**. **Juan Pablo** en el 307 y supongo que el camionero. En la Combo **Parra Parra** y **Maximiliano Concha**. Al Mitsubichi no lo vi pero por lo que hablaban andaba dando vuelta. En él iba **Cristian Marcelo Arenas Guzmán**.

Parados juntos estaban la Pathfinder y el 307. **Juan Pablo** instala los conos y me avisa ahí viene el camión. El camión venía solo y lo seguía la Combo.

Juan Pablo vestía como inspector del Sag.

Paré el camión y antes que el chofer me mirara me doy la vuelta y **Juan Pablo** algo le dijo al chofer de la documentación.

No alcancé ni siquiera a darme la vuelta por detrás. La Combo estaba detrás pero no los vi bajarse.

Me vine en la Pathfinder **Alejandro** y **Francisco**. En el viaje me cambié uniforme. Nos fuimos a la Shell. Supe que el **Larenas** llevó el Polo. Cuando llegamos me pasan las llaves del Polo.

El orden cuando paramos el camión era Pathfinder y 307. De éste sacaron los conos. El camión se estacionó detrás del 307 y a su vez detrás del camión paró la Combo.

Cuando esperábamos hablé con mi polola.

Yo estaba nervioso pero me dí cuenta que **Juan Pablo** le pedía las facturas al chofer.

Yo los llamé varias veces y no me decían nada. Que después me llamarían.

Después me dicen que quedó la patada.

Recuerdo que siempre querían evitar las cámaras de los TAG y esas cosas. Recuerdo que no tenían TAG.

Comentaban que para ellos era un trabajo, que lo hacían de chicos.

El 13 me dijeron que fuera con uniforme por si acaso. Tenían unos datos en Santiago, en el sector industrial.

Yo dejé el auto en la Shell como a las 8:00 hrs.

Andaba de uniforme porque estuve de servicio. Dormía en la unidad cuando me

llamaron.

Me pasa a buscar **Alejandro** en la Pathfinder. **Juan Pablo** andaba en el 307.

Nos dimos una vuelta por Santiago. Anduvimos en la Costanera Norte.

Yo iba en la Pathfinder. Se nos cruzaba la Combo.

Nos fuimos a la 68. Pensaban de Santiago al puerto. No escuché que carga.

Pedí que me fueran a dejar y **Juan Pablo** dispuso que me fueran a dejar.

Había olor y restos de marihuana, pero nunca los vi fumar.

Cuando llegaron los carabineros nos bajamos.

Viendo las fotos **Marco Alejandro Kaufhold** estuvo en la Combo en lo del Omo Y en lo de los quesos. Lo llamaban por teléfono y le preguntaban si salió o no salió.

Me contaron que con lo que más ganaban era con cigarros. Tiempo atrás hicieron un camión con cigarro y que quedó la patada. Que los pillaron. Decían de unas guías, que no pudieron justificar por qué tenían los cigarros.

Hablaban de un **Marcelo**, de un peazo. Al ver las fotos es **Marcelo Larenas**.

De un principio me hablaron del paco hueco. Me dijeron que era el otro hombre que trabaja hace tiempo con nosotros.

Sé que trabaja en Santiago,. Nunca escuché su nombre.

Específicamente no sé en que camiones estuvo pero sí que trabaja con ellos.

Decían que lo tenían ahí porque estaba muy alumbrado.

Creo haber escuchado el apodo payaso, pero no estoy seguro.

De las otras bandas se quejaban porque les quitaban los datos. Hablaban de un pelao y de un tal Cuchi. Por teléfono lo nombraban. Pero cuando notaban que yo escuchaba se corrían.

Hablaban de una bodega en el camino Lonquén.

Después de la audiencia de Casablanca **Juan Pablo** llegó en un taxi. Me dijo que estábamos todos juntos. Me ofreció abogado. Que me fuera de negativa. Se fue muy rápido y que se contactaría conmigo. Me dijo que conocía mi declaración. Me repitió cosas precisas que yo dije.

Cuando estaba detenido me fue a ver un abogado, que estaba ebrio y que dijo no te preocupis, me mandó **Juan Pablo**.

Juan Pablo arrendaba en una parcela saliendo de Algarrobo, hacia Casablanca. En Los Pinares de Algarrobo. En una casa de madera, con piscina. El portón es de madera. Al lado hay un sitio eriazo.

Presentes en la diligencia el abogado Francisco Moreno, el capitán de Carabineros Francisco Villarroel y el teniente Raúl Mandiola Espinoza.

Sin más que agregar, previamente leída y ratificada en todas sus partes, suscribe la presente acta

FISCALIA RANCAGUA

Miguel Angel Gonzalez Ibarra

MIGUEL ANGEL GONZALEZ IBARRA

[Handwritten signature]

LUIS CORTES REYES
SERVANDO JOAQUIN PEREZ OJEDA
CLAUDIO RIOBO LOYOLA
Fiscales

*Fco. Villalobos 13
cont. de Cuentas
18.02.2008*

[Handwritten signature]
Dr. Servando E. J. J.
Dir. de Rancagua